
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Loko“ vom 22. Januar 2019, 10:30

putzi: Die Fehler wiederholt man doch gerade nicht. Es wird nicht dauernd der Trainer
gewechselt(obwohl ich mir bei Köllner nicht mehr so sicher bin).Es werden nicht wie bei Bader
irgendwelche Spieler die uns null weiterhelfen(Koller,Hasebe) für viel Geld verpflichtet,die uns
dann für null wieder verlassen. Bader hat viel Geld vernichtet. Bornemann geht einen anderen
Weg.
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